

Wakapolsek Beber Lakukan Pembinaan Pelajar di MTS Al-Makmur untuk Cegah Penyalahgunaan Narkoba

Panji Rahitno - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 12, 2024 - 14:01



KAB. CIREBON - Wakapolsek Beber, Ipda Kusno Ks, SH, didampingi oleh Ps. Kanit Binmas, Aiptu Achmad Yani, melakukan kegiatan pembinaan dan sosialisasi pencegahan penyalahgunaan narkoba kepada para pelajar di Madrasah Tsanawiyah (MTS) Al-Makmur, yang terletak di Desa Ciawigajah, Kecamatan Beber. Dalam upaya mencegah penyalahgunaan narkoba di kalangan pelajar, Wakapolsek dan Ps. Kanit Binmas menyampaikan pesan-pesan edukatif dan himbuan penting mengenai bahaya narkoba serta dampak negatifnya terhadap kehidupan pelajar dan masyarakat secara umum. Mereka

juga memberikan pemahaman tentang pentingnya menjauhi dan tidak terlibat dalam peredaran narkoba. Kegiatan pembinaan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang lebih baik kepada para pelajar, sehingga mereka dapat memahami konsekuensi negatif dari penyalahgunaan narkoba dan mampu membuat pilihan yang bijak untuk menjaga diri dari bahaya tersebut. Dalam penyampaian, Wakapolsek Beber dan Ps. Kanit Binmas menekankan peran penting keluarga, sekolah, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang bebas dari narkoba. Mereka juga mengajak para pelajar untuk menjaga kesehatan fisik dan mental serta mengembangkan potensi diri secara positif. Para pelajar MTS Al-Makmur di Desa Ciawigajah sangat menerima kehadiran petugas kepolisian dan mengapresiasi upaya pembinaan yang dilakukan. Mereka berjanji untuk menjaga diri dan lingkungannya dari godaan narkoba, serta berkomitmen untuk terus belajar dan berkembang dengan baik. Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni SIK,SH,MH melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH dari tempat terpisah mengatakan diharapkan melalui kegiatan ini, kesadaran dan pemahaman tentang bahaya narkoba dapat semakin meningkat di kalangan pelajar, sehingga generasi muda dapat terhindar dari penyalahgunaan narkoba dan mampu berkembang menjadi individu yang produktif dan bertanggung jawab di masa depan.